
L’impératif 
 
 L’impératif s’utilise pour donner des ordres, des conseils, ou bien des 

interdictions :  

Range donc ce désordre ! 

Reposez vous bien, la marche sera longue. 

Ne sois pas imprudent, cette voie est trop dangereuse. 

 
 L’impératif se conjugue seulement à trois personnes :  

2ème personne du singulier : Range ce désordre . (le sujet est sous-entendu : TU) 

 
1

ère
 personne du pluriel : Rangeons ce désordre. (le sujet est sous-entendu : NOUS) 

 
2ème personne du pluriel : Rangez ce désordre. (le sujet est sous-entendu : VOUS) 
 
 
 Remarque : la 2ème personne du singulier des verbes du 1er groupe, ainsi que 

celle du verbe aller, ne prend pas de s final, sauf devant les pronoms en et y :  

 ex : Parles-en ; Restes-y ; Vas-y 

 

Quelques verbes : 

 

AVOIR ETRE PARLER FINIR Venir Aller Prendre Faire 

Aie 

Ayons 

Ayez 

Sois 

Soyons 

Soyez 

Parle 

Parlons 

Parlez 

Finis 

Finissons 

Finissez 

Viens         

Venons 

Venez 

Va      

Allons 

Allez 

Prends 

Prenons 

Prenez 

Fais 

Faisons 

Faites 
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